

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 29. April 2014

Robert-Krekel-Anlage (FDP)

Der Magistrat wird gebeten, den in seinem Antwortschreiben vom 07.02.2013 angekündigten Entwurf für die künftige Gestaltung der Robert-Krekel-Anlage dem Ortsbeirat nun zügig vorzulegen.

Der Entwurf möge die vom Runden Tisch vom 27.11.2012 vereinbarte Anlage eines Staudenbeetes im Zentrum der Grünfläche, unter Berücksichtigung der im Ortsbeiratsbeschuß genannten Einschränkungen beinhalten.

Beschluss Nr. 0032

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher